



Accueil / Culture et Patrimoine / Blason

BLASON

Petite histoire du blason de Villiers sur Morin

L'abbaye de Chelles possédait des terres à Villiers dont la ferme » des Dames de Chelles « .

Le Blason de Chelles, que la langue héraldique décrit par « Ecartelé au I et IV d'Azur à la fleur de Lys d'Or et aux II et III d'Argent à l'échelle de sable posée en bande » a directement influencé celui de notre village. Pour Villiers on a conservé l'ensemble . Seule l'échelle est abandonnée car elle est un symbole lié uniquement à l'abbaye et à la légende fondatrice.

La raison du chevron est qu'il est souvent utilisé comme brisure pour différencier des armes dont celles dont elles proviennent. Par ailleurs le chevron renversé symbolise le V initial de Villiers.

Ces armoiries ont le mérite de la simplicité. Les règles de l'héraldique précisent que les armes les plus simples sont les plus belles.



MAIRIE DE VILLIERS SUR MORIN

38 Rue de Paris
77580 VILLIERS-SUR-MORIN
01 64 63 46 50

Nous contacter



